



Immobilier

5 Pièces

100 m²

Réf. 82712429

975 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grimaud | Maison rénovée avec studio dans un bel environnement
Maison rénovée offrant 100 m² de surface habitable et 4 chambres, sur un terrain de 1 328 m² avec piscine. La maison date de 1999 et a été rénovée en 2022 2023 Très belle situation : à l'orée du Massif des Maures, dans un hameau pittoresque et authentique. Le village médiéval de Grimaud, l'un des plus beaux villages de France, se trouve à quelques minutes en voiture. La mer, Port Grimaud, Cogolin, Saint-Tropez et Grimaud sont facilement accessibles. La maison Entrée ; salon avec cheminée ; cuisine et terrasse (rez-de-chaussée). ...

Grimaud | Renovated house with studio in a beautiful environment
Renovated house offering 100 sqm of living space and 4 bedrooms, on a 1,328 sqm land with swimming pool. The house dates from 1999 and was renovated in 2022 2023 Very good location: at the edge of the Maures Massif, in a picturesque and authentic hamlet. The medieval village of Grimaud, one of the most beautiful villages in France, is just a few minutes' drive away. The sea, Port Grimaud, Cogolin, Saint-Tropez, and Grimaud are easily accessible. The house Entrance; living room with fireplace; kitchen and terrace (ground floor). ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

